
Ausschussmitglied Braun: 
Diese Frage betrifft den Bereich der Wirtschaftsförderung. Es war schon vor langer Zeit das 
Anliegen an die Verwaltung herangetragen worden, unsere Einkaufszentren am Neuen Markt 
und im Bereich der Hauptstraße besser auszuschildern, allerdings standen dafür wohl keine 
finanziellen Mittel zur Verfügung. Denkt die Verwaltung bei der Vorbereitung des neuen 
Haushaltes daran, dass die Gelder dafür eingestellt werden? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Zuerst möchte ich den Wirtschaftsförderer, der gerne an der heutigen Sitzung teilgenommen 
hätte, entschuldigen, er ist in einer Parallelveranstaltung des ILEK zum Thema Netzwerk. Er 
präsentiert sich dort zum ersten Mal, hat aber zugesagt, dass er in der nächsten Sitzung im 
Dezember hier anwesend sein wird. Zum anderen ist er seit dem Dienstantritt in der 
Vorbereitung, ein entsprechendes Arbeitsprogramm für das Jahr 2009 zu formulieren, parallel 
dazu auch die Mittelanmeldung zu erarbeiten, die er benötigt, um die Maßnahmen zu 
realisieren. Ich denke, auch das Beschilderungswesen ist ein Baustein, den er mitbearbeiten 
wird und muss. 
 


